



Spectacle Crossing the walls

publié le 27/04/2021

Dans le cadre de l'abonnement annuel du lycée aux 3T (Scène conventionnée de Châtellerault), les élèves des deux classes de première ont pu assister à la pièce de théâtre [Crossing the walls](#) lundi 29 mars 2021. Jouée au lycée par des étudiants en théâtre des conservatoires de Grand Poitiers et de Bordeaux, cette pièce est une création originale rassemblant textes contemporains qui abordent la notion d'enfermement, et plus largement les questions d'appartenance ou non à une société, les questions de la violence et de l'exclusion sociale.



Après le spectacle, les élèves ont pu échanger avec les élèves comédiens sur les thèmes abordés dans le spectacle ainsi que sur leur travail et plus généralement sur la préparation d'un spectacle tel que celui-ci.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.